



LAND ART SUR L'EAU ET OISEAUX EN RAKU

Thierry Carbonell



« J'évoque le haïku parce qu'à mon avis les « pives » de pierres (cairn en forme de pomme de pin ou de sapin) qu'érige Thierry Carbonell semblent appartenir à un registre d'images impondérables, lesquelles ne seraient pas sans rappeler celles produites par le haïku, sans que pour autant elles puissent s'apparenter à la trace au sens d'une écriture. » (Régis Nivelle, écrivain et critique d'art Français)

Thierry Carbonell a grandi dans les Cévennes, de parents bergers. Dès 1988, il travaille à la Fondation Perceval de Saint-Prex avec des personnes en situation de handicap puis à la fondation Saint-Georges à Yverdon-les-Bains. Ce compagnon de la pierre sèche proposera, le temps de cette exposition, des tableaux photos représentant des créations éphémères faites sur l'eau, notamment sur le lac Léman. Quelques oiseaux modelés en terre, selon une technique de cuisson japonaise appelée Raku, ou en bois flotté égayèrent l'exposition.

Du samedi 18 février
au jeudi 04 mai 2017

Vernissage : le samedi 18 février 2017 de 17h à 19h en présence de l'artiste.

Information : www.land-art.ch.

Heures de visite : Tous les jours de 8h à 12h15 et de 13h30 à 18h

Deux livres sur le land art ont été édités afin de présenter les créations de l'artiste sur le lac Léman et en rivière à Romainmôtiers.